

Courir pour une bonne cause

07.09.2017 Actuel|

Une fois par an, plus de 2 000 coureurs et marcheurs participent à Bad Homburg à courir pour une bonne cause. Les 3 euros de la taxe de départ sont destinés à faire un don à la Fondation Leberecht pour les enfants handicapés et socialement défavorisés et leurs familles.

Avec beaucoup d'énergie et d'enthousiasme, près de 1 500 coureurs et 700 marcheurs ont couru et parcouru la piste de 5 km de long lors de la cinquième édition de l'événement sportif en septembre. Cinq passionnés de sport d'Infastaub ont également participé avec succès. Ils ont été supportés par leurs collègues et célébrés à l'arrivée. Klaus Schott, notre collègue de la gestion des commandes (expérimenté en Marathon), a pris la place avec un super temps de 20:18 minutes! Dans le classement par équipe, 1:08:28 nous a mis à la 44ème place sur un total de 440 équipes. Félicitations à tous les coureurs! Nous sommes fiers de vous!

Toujours au „Muddy Angel Run 2017“ trois employées d'Infastaub étaient au départ. «Faire quelque chose de bien tout en étant sale» est la devise sous laquelle les participants et les organisateurs de Muddy Angel combinent la prévention contre le cancer du sein, le plaisir et l'esprit d'équipe. Une piste de course de 5 km de long, 12 obstacles amusants et bien sûr beaucoup de boue attendaient les participantes. Respect pour cette réalisation!



Vous trouvez le marché pour les appareils de filtration d'occasion [ici](#).

Vous trouvez [ici](#) toutes les instructions ainsi que les fichiers de PDF importants.

Vous trouvez [ici](#) toutes les dates de salons prévus.

Abonnez-vous à notre newsletter [ici](#).